

J I Aフレンドシップ大会功労クラブ&トーナメント大会優秀クラブ（千葉県）

今年6月21日、22日で開催されたJ I Aトーナメント大会。フレンドシップ大会はそれぞれ10回、20回の記念大会となり、それを記念してこの大会に積極的に参加してきたチームに表彰状&記念品が贈呈されました。

千葉県からは下記クラブが表彰されましたので各クラブのコメント含めてご紹介します。

【フレンドシップ大会功労クラブ】



<船橋さざんか>

この度は功労賞を頂きクラブ員一同感謝の気持ちでいっぱいです。私たちクラブは30年以上インディアカー筋に頑張ってきました。この度はフレンドシップ大会において全参加選手を代表して当クラブの2人が選手宣誓をさせて頂きました。内容は、三度のご飯の次に好きなインディアカを東京体育館でプレー出来る喜びを家族の協力に感謝して頑張ると共にこれからも老眼や膝の痛み、腰痛と仲良く共存しながら赤いインディアカの羽根を追い続けたいと思います。ふなっしーの様に元気に飛び跳ねてインディアカをやるナッシーと括りました。



<フェニックス>

フェニックスは昨年創立25周年を迎えました。若かった筈のママさん達も孫が生まれおばーちゃんの世代になってしまいました。30人のクラブメンバーが減らないよう10代、20代の若いメンバーも加えながら毎週2日間大笑いしながら楽しくインディアカを続けています。フレンドシップは多くのメンバーが楽しみにしている大会のひとつです。これからもチームが揃えばフレンドシップ大会に参加し続けていきたいと思っています。



<習志野台コスモス>

創部20周年の節目の年に功労賞を頂き誠に有難うございました。フレンドシップへの参加は毎年楽しみにしています。これからも出来る限り参加出来る様頑張っていきたいと思っております。

【フレンドシップ大会功労クラブ&トーナメント大会優秀クラブ】



<ファースト>

フレンドシップは年1回のインディアカのお祭りだと思ひ又全国のインディアカの仲間とふれあえる大会と思ひ全員参加を心掛けています。

トーナメントは10回中シニア混合5回、女子2回参加出来ました。これからも毎年参加出来る様練習に試合に頑張ります。

【トーナメント大会優秀クラブ】



<アルファ>

アルファ結成20周年のこの時期に表彰を受け感激もひとしおです。また、多くの大会に参加させて頂き十分に楽しんできました。新しいメンバーも入り、これからも皆で楽しい時間を共有したいと思います。

ありがとうございました。



<すずらん>

千葉県のすずらんです。

仲間を大切に、そして結果を出せるよう小粒っ子達ですが精一杯頑張っています。

今後とも宜しくお願い致します。



<フレッシュクラブ>

功労賞を頂きまして大変感謝しています。

フレッシュクラブは1988年創設以来、シニアの部では全国大会優勝3回、2010年にはエストニアで開催されたワールドカップ、2013年ドイツ世界大会に出場する事が出来ました。

今年は一般の部でも全国大会にて優勝が出来、再びワールドカップの道が拓けました。

J I Aに於かれましては、本年度フレンドシップ大会20回、トーナメント大会10回と記念の年を迎え、今後更なる飛躍を期待致します。ありがとうございました。